



**2 Pièces**

**22 m<sup>2</sup>**

**Réf. V-11060**

**185 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villefranche sur mer : en plein Cœur de la vieille ville, proche de la plage, des commerces, et des restaurants. Dans un petit immeuble de 2 étages, joli appartement 2 pièces en duplex d'une superficie de 22 m<sup>2</sup> en bon état. Il se compose au niveau supérieur: un séjour avec cuisine équipé et aménagé d'une superficie de 12 M<sup>2</sup>, au niveau inférieur: chambre, salle de douche et wc d'une superficie de 10 m<sup>2</sup>. Idéal pied à terre ou investissement.

Villefranche sur mer: in the heart of the old town, close to the beach, shops, and restaurants. In a small 2 levels building, pretty 1 bedroom duplex apartment with a surface area of 22 sqm in good condition. It is composed on the upper level: a living room with equipped and fitted kitchen with an area of 12 sqm, on the lower level: bedroom, shower room and wc with an area of 10 sqm. Ideal pied-à-terre or investment.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE**

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

